



Association
des Bibliothécaires
de France

Région Auvergne

Conférence : La bibliothèque hybride - 19/06/2012

Conférence : La bibliothèque hybride

Conférences / Journées professionnelles

Date : mardi 19 juin- 13h30/16h30- salle Goldoni (Le manège-RC)

Lionel DUJOL : Responsable des services numériques et de la médiation numérique des collections- Médiathèques pays de Romans.

Internet est devenu un rival encombrant qui ébranle les certitudes des bibliothécaires et introduit de nouveaux usages. Afin de rester en prise avec ces nouveaux usages le monde des bibliothèques s'interroge sur la pertinence de ses outils en ligne et multiplie les initiatives. Les services en ligne de bibliothèque ne peuvent plus être pensés comme une simple extension numérique de la banque de prêt ou de renseignement. Il est un espace ouvert, un espace de partage et de collaboration entre les professionnels et les usagers. Des usagers d'ailleurs qui demandent de faire l'effort d'intégrer leurs univers numériques au risque de déserrer les services documentaires en ligne. Une bibliothèque en ligne enfin qui se doit de mettre en scène ses contenus afin de proposer de nouveaux parcours au sein des collections et permettre un usage si fréquent sur le web "Trouver sans chercher".

Conférence gratuite ouverte à tous sur inscription